

FV Dekorfenster basteln

Acht Frauen trotzten am Mittwochabend dem kalten, schauerlichen Wetter und trafen sich im Pfarrsäli Gross, um Dekorfenster herzustellen.

Mitg. Pünktlich konnte begonnen werden, wobei sich Nadja Camenzind zuerst vorstellte. Sie hatte auf einem Tisch bereits Beispiele bereitgestellt, wie die Fenster etwa aussehen, wenn sie fertig sind. Dazu andere Bastelmöglichkeiten, was sie sonst noch macht.

So ging es auch gleich über zur Anleitung, wie sie sich das vorgestellt hatte, was wir für Varianten zur Auswahl hatten. Man konnte ein Fenster herstellen, ein zweier oder ein vierer. Gleich darauf ging es ans Werk und die Frauen packten an ihrem Platz die bereit gestellten Taschen aus. Es entschieden sich alle Frauen für ein vierer Fens-

ter. Danach hiess es, die Sujets auszuwählen, welche man auf die Folie bringen wollte, welche dann die Fenster darstellten. Es gab so viele verschiedene Motive, Schriften, Möglichkeiten von Schablonen.

Aber nach und nach wurden die gewünschten Folien ausgewählt und mittels einer speziellen Paste auf die Folie angebracht. Als alle Folien bebildert waren, ging es ans Zusammenleimen der Rahmen. Das stellte sich ebenfalls als etwas trickreich heraus, da die Klötzchen nicht einfach nur eben waren. Aber auch das wurde gemeistert, und so konnten die Fenster zum Schluss nach eigenem Gusto dekoriert werden. Ausserdem bestand die Möglichkeit, ein Kerzenglas farbig anzumalen und mit Kristallen zu versehen.

Endlich waren alle fertig und man bestaunte die anderen Fenster. Zum Schluss gönnten sich die Frauen ein Stück Kuchen.



Eine Gruppenfoto einmal anders. Die gemachten Fenster zeigen sich gemeinsam auf diesem Bild.

Foto: zvg

A
a
1
n
d
K
V
n
N
w
e
h
ir
tu